

Referenzblatt Strassenbau
Radweg , Neunkirch



Im Auftrag des Tiefbau Schaffhausen (kantonales Tiefbauamt), durften wir die Verstärkung des Radweges zwischen Neunkirch und Beringen durchführen.

Bei diesem Auftrag wurden Randbereiche mittels Ersatz der Fundationsschicht verstärkt, schadhafte Stellen des bestehenden Belages erneuert und zu guter Letzt eine Belagsverstärkung von 40mm über die ganze Fläche eingebaut.

Bauherrschaft	Tiefbau Schaffhausen	
Bauleitung	Tiefbau Schaffhausen, Simon Meyer	
Leistungsumfang	Belagsverstärkung Radweg	
Ausführung	2019	
Verantwortliche Mitarbeiter	Manuel Cirillo	
Bausumme	CHF 92`000	
Bauzeit	2 Wochen	
Kenndaten	ACT 22N	100to
	AC 11N	90to